

Une nouvelle visite guidée en famille du théâtre est programmée

Le théâtre ouvre ses portes une nouvelle fois aux familles désireuses de connaître son histoire. Voici un retour en images de la visite qui avait eu lieu en octobre dernier et aura lieu ce mercredi.



<https://cdn-s-www.estrepublicain.fr/images/F5214C7E-535C-4B06-8209-E5A861BD63E1/FB1200/photo-1603297625.jpg>

Visite du théâtre de Lunéville La Méridienne en famille Visite du théâtre de Lunéville La Méridienne en famille

par L'est Républicain

